

GRUPO ASESOR ROS PARTICIPA EN EL ESTUDIO PARA MODERNIZAR EL POLÍGONO DE CARRÚS

Nuestros compañeros de Grupo Asesor Ros, Vicente Cremades y Edgar Martorell, han participado esta mañana en la firma del Convenio entre la Comunidad de Propietarios del Polígono de Carrús y el Ayuntamiento de Elche, representados por el Presidente de la Comunidad de Propietarios, Juan Pascual, y el Concejal de Promoción Económica, Samuel Ruiz, para la realización de un estudio socio económico, en el que participará en su confección Grupo Asesor Ros, que evalúe la realidad y proyección a futuro de lo que significa el polígono de Carrús para la ciudad de Elche.

Es de resaltar la importancia del estudio para “conocer la realidad actual y poner la primera piedra para convertirse en Entidad de Gestión y Modernización (EGM) y acceder a ayudas para su transformación” según ha explicado el presidente de la Comunidad de Propietarios del Polígono de Carrús.

En Elche, a 31 de agosto de 2023